



*Ihr habt jetzt Trauer, doch ich werde Euch
wiedersehen und Euer Herz wird sich freuen.*

(Ev. Joh. 16,22).



Schweren Herzens geben wir allen Verwandten
und Freunden Nachricht,
dass Herr

Franz Hohenbüchler



am Donnerstag, dem 7. Oktober 2021,
nach schwerer Krankheit,
versehen mit den Tröstungen der heiligen Religion,
im 83. Lebensjahr vom Leben abberufen wurde.

Der liebe Verstorbene wird
am Freitag, dem 15. Oktober 2021, um 14.30 Uhr,
in der Pfarrkirche Hoheneich feierlich eingesegnet
und nach dem heiligen Requiem am Ortsfriedhof
im Familiengrab zur letzten Ruhe bestattet.

3945 Hoheneich, Am Lichtfeld 172, am 7. Oktober 2021

In liebevoller Erinnerung

im Namen aller Verwandten